

Flash

Empresarial

REFLEXION

A Propósito de la Semana Santa...

En unos pocos días comenzará la Semana Santa, para algunos supondrá unos días de descanso y poco más. Para muchos otros significará una oportunidad para detenerse un momento y hacer un balance, mirarse así mismos y mirar a Dios y rectificar el rumbo. Una oportunidad excelente para reconciliarse con el Señor, hacer las pases con Él mediante una buena confesión.

Cuando Cristo da a los apóstoles el poder de perdonar los pecados, piensa también en nosotros, en nuestra capacidad de alcanzar grandes metas y en la posibilidad de cometer errores y establece el mecanismo para perdonar: el sacramento de la confesión, donde Él mismo perdona, limpia el alma y nos devuelve su amistad.

Cuando ha pasado el tiempo y una persona ha dejado de confesarse le cuesta trabajo hacerlo, se le hace difícil, una vez que lo realiza le parece fácil y eficaz. Nuestra tendencia a decir después, mañana, se acentúa al plantearnos la confesión. Ojalá aprovechemos este tiempo oportuno que es la Semana Santa para acercarnos a Dios y recomenzar nuestra amistad con quien tanto nos quiere y lleva mucho tiempo esperándonos para festejar con alegría el momento de nuestra conversión.

P. Jorge Londoño.
Capellán de La Facultad de Ciencias Económicas y Administrativas.



SE ACERCA LA SEMANA CULTURAL EN LA UNIVERISIDAD

" Durante los cinco años de carrera, son bastantes los que jamás se han enfrentado con un libro de filosofía, economía, arte literatura o música. (...) Dar la bienvenida a nuestros graduados como miembros de un grupo selecto de hombres y mujeres, que suponemos educados y cultos, no tiene sentido si ello no expresa nuestro convencimiento de que sus capacidades y conocimientos han alcanzado unos niveles mínimos razonables (...) En un esquema de formación Integral) una persona 'culta' está obligada a formar un sentido crítico en contacto con la experiencia estética, artística y literaria ; debe entender los problemas actuales al relacionar el presente con el pasado histórico. No puede ser en estos últimos años del siglo XX un 'provinciano' que ignore otras épocas y culturas. Su vida debe proyectarse al amplio mundo que lo rodea."

JUAN A. GINER " La Revolución empieza en Harvard", citando a Henry Rososky, Decano de Artes y Ciencias.

Entre el 20 y el 25 de abril se realizará la II Semana Cultural Universidad de La Sabana, en homenaje a España, este evento está organizado por la Oficina de Actividades Culturales, de Relaciones Internacionales de la Universidad de La Sabana, La Embajada de España, el Centro Cultural Reyes Católicos y la Asociación de Españoles Residentes en Colombia.

Dentro de esta actividad se realizarán recitales de poesía, conciertos, café tertulias, obras de teatro, conferencias, películas , documentales, exposiciones entre otras. En una próxima edición de "Flash Empresarial" publicaremos la programación detallada, con el propósito de que todos los estudiantes aprovechen este gran espacio para estar en contacto con la cultura.

FACULTAD DE CIENCIAS ECONOMICAS Y ADMINISTRATIVAS

PROGRAMA DE ADMINISTRACION DE INSTITUCIONES DE SERVICIO - PROGRAMA DE ADMINISTRACION DE EMPRESAS

Usted tiene Fe.

La Fe es un don de Dios, así como vida que usted vive. La Fe le alimenta y le hace ver la verdad.

Es tan importante para la vida espiritual, como el oxígeno para la naturaleza. Sin él, la vida no existiría.

Sin la Fe el hombre no tendría mayor sentido que el de una simple criatura de Dios. Sólo la Fe le hace distinto entre todos los seres creados. Sólo ella le consagra como hijo de Dios y un elegido de la eternidad.

Cultive su Fe.

José de Sausa Nobre.

PRIMER FORO POR LA EXCELENCIA UNIVERSITARIA

El próximo viernes 17 de abril a las 11a.m. en el auditorio de La Universidad de La Sabana, el Grupo Elite de Promoción G.E.P. realizará el Primer Foro por la Excelencia Profesional, en el participarán el Dr. Hernán Dario Sierra, decano de las facultad de Ciencias Económicas y Administrativas y el Dr. Eduardo Devis, decano de la facultad de Derecho, ellos presentarán los programas que están adelantando en beneficio de cada una de las facultades. Además los estudiantes podrán manifestar sus inquietudes.

Curso de Inglés en verano, válido en la Universidad

La Oficina de Relaciones Internacionales y el Departamento de Lenguas Extranjeras de la Universidad están organizando cursos de inglés en Verano y ofrecen estas dos opciones:

1. Curso de un mes en Saint Michael's College, una de las Universidades más reconocidas en los Estados Unidos con sede en Vermont a 10 minutos de Burlington. Salida Junio 27- Regreso Julio 27 de 1998. Tiene un costo de U.S. 2066. Este precio incluye: recibo en el aeropuerto y traslado, alojamiento (residencias en la Universidad), desayuno, almuerzo y cena de lunes a domingo, libros y material de estudio, préstamo de libros, examen TOEFL preliminar al viaje, certificados de asistencia, 25 horas de 60 minutos de clase por semana, acceso a todas las instalaciones de la Universidad (Biblioteca, sala de computadores, campos deportivos entre otros etc.).
2. Curso de un mes en Angloschool, instituto reconocido y supervisado por el Consejo Británico, situado a 20 minutos del centro de Londres. Salida Junio 19- Regreso 19 de junio de 1998.



Tiene un costo de U.S. 1584. Este precio incluye: recibo en el aeropuerto y traslado; alojamiento en habitación sencilla casa de familia o residencias, desayuno y cena de lunes a viernes; desayuno, almuerzo y cena sábados y domingos; libros y material de estudio; un día de excursión; préstamo de libros; exámenes de evaluación; certificado de asistencia y 25 horas de 45 minutos de clase por semana.

La Universidad por intermedio de la agencia de viajes ayuda al trámite de visa y pasajes. Para las fechas importantes y otros aspectos que deben de tener en cuenta por favor comunicarse con los teléfonos 6760377 ext. 1302 y 6193088.

BECA FRORENTINO GONZALEZ

"Con el fin de destacar y promover la Investigación y Creatividad el Ministerio de Comercio Exterior y Proexport Colombia, han creado la Beca Florentino Gonzalez con el propósito de financiar estudios superiores en el exterior para el estudiante que a consideración del jurado del concurso haya presentado el mejor trabajo de grado y tenga un excelente rendimiento académico convocatoria de las tesis cursantes 16 de marzo- 19 de junio de 1998"

El Ministerio de Comercio Exterior y Proexport Colombia, realizarán en los próximos días una charla en la Universidad, por favor estar pendientes.

LA ETIQUETA EN SU GESTION

A partir de esta edición "Flash Empresarial" le abre un espacio a información útil con respecto a la etiqueta y el protocolo, necesaria para una gestión más eficiente.

Recuerde y tenga presente algunas normas de etiqueta que le pueden hacer más agradable, productiva y próspera su vida en la oficina.

- Trabaje completa sus horas laborales.
- Llame para informar que esta enfermo sólo si es cierto.
- Use los equipos de la oficina con fines laborales únicamente.
- Sea capaz de decirle a sus colegas que no va a mentir para ayudarles, si le piden que lo respalde en algún embuste.
- Use la papelería de la empresa sólo con fines laborales.
- Sea honesto en los reportes de gasto que presente.
- Haga tan pocas llamadas personales como le sea posible.
- Use el fax sólo con motivos laborales.

Tomado del libro: "Moderno manual de etiqueta y protocolo" de Ana Eloisa Zuñiga. Círculo de Lectores. Continuará...

Directora Ejecutiva de "Flash Empresarial":
Claudia Gómez de González.

COORDINADOR: Edgar Ospina

DIRECTOR: Hernán Dario Sierra

REALIZACION: ECO Asesoría y Promoción
Estrategia Comunicativa Organizacional

Tel.: 2563458 Ext. 21 Fax: 616 9441 A.A 270074